



Villaverde, finalista en los Premios Europeos a la Innovación Política 2025



precij

¿Qué historia te apetece que te cuenten?

El distrito de Villaverde ha sido reconocido a nivel europeo por su compromiso con la juventud y la prevención de la violencia, al convertirse en uno de los 14 finalistas españoles en los prestigiosos *Innovation in Politics Awards 2025*.

El proyecto "Programa de Prevención de la Conflictividad Infantil y Juvenil (PRECIJ)", impulsado por el Ayuntamiento de Madrid a través de la Junta Municipal de Villaverde, ha sido seleccionado en la categoría de Educación, junto a otras iniciativas destacadas de ciudades como Bilbao, Barcelona y Vitoria. Esta propuesta nace como una respuesta integral para alejar a los jóvenes de las agrupaciones juveniles violentas, ofreciéndoles alternativas reales basadas en la educación temprana, el acompañamiento personalizado y estrategias de reintegración.

Este programa se centra en construir un entorno seguro y de oportunidades para la infancia y adolescencia del Distrito, con el objetivo de prevenir situaciones de riesgo social y fomentar la convivencia. El hecho de que un jurado ciudadano compuesto por más de mil europeos haya elegido este proyecto como finalista pone en valor el trabajo constante que se viene realizando desde Villaverde para proteger y empoderar a sus jóvenes.

"Este reconocimiento no solo nos llena de orgullo, sino que refuerza nuestro compromiso con las políticas públicas que transforman realidades. Villaverde es un distrito con talento, con futuro y con una ciudadanía que merece lo mejor. Gracias a este proyecto, estamos demostrando que otra forma de hacer política, centrada en las personas, es posible", ha señalado Orlando Chacón Tabares, concejal presidente del Distrito.

La gala de entrega de premios se celebrará el próximo 17 de septiembre en Viena. Independientemente del resultado final, Villaverde ya ha ganado al posicionarse como ejemplo de innovación política y compromiso social en Europa.



ENTREGADOS LOS PREMIOS UNE 2025 a empresas del Polígono de Villaverde

UNE

El Polígono de Villaverde fue escenario el pasado día 4 de junio de una emotiva y multitudinaria entrega de los Premios UNE 2025, organizados por la Unión de Nuevos Empresarios de Villaverde (UNE), en la que se ha reconocido la dedicación, el esfuerzo y la innovación de las empresas y entidades más destacadas del Distrito.

La ceremonia, que contó con la intervención del vicepresidente de UNE y la presencia de autoridades locales, empresarios y representantes de entidades sociales, puso en valor el papel

fundamental del tejido empresarial en el desarrollo económico y social de Villaverde.

Durante el acto, se entregaron galardones en ocho categorías:

✓ Premio Mujer Emprendedora:

Doña María Porras Guzmán, de la empresa VegaGreen, por su dedicación y amor a una empresa familiar en constante crecimiento.

✓ Premio Comercio:

Ibero-Mobel, por más de 60 años de servicio y confianza, siendo un referente para generaciones de familias.

✓ Premio Hostelería:

Restaurante Arturo's Brasas, por su excelencia profesional en el ámbito de la restauración.

✓ Premio Medio Ambiente:
SOLENER, por 45 años de innovación y soluciones reales en energía solar para toda España.

✓ Premio Emprendimiento:
Electrodomésticos Hermanos Pérez, por su visión y espíritu emprendedor ejemplar.

✓ Premio a la Trayectoria Profesional:
D. Daniel Gallego Villasante, comisario jefe del Distrito Usera-Villaverde, por su trayectoria y servicio en la Policía Nacional.

✓ Premio Labor Asociativa:
Fundación Arraigo, por su compromiso excepcional con la justicia social en Villaverde.

✓ Premio Gran Empresa:
Campofrío, por su compromiso con el empleo y la calidad alimentaria en la comunidad.

✓ Premio Institucional:
Consejería de Vivienda, Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, por su apuesta por la movilidad y la conexión del Distrito.

El evento finalizó con palabras de agradecimiento de D. Orlando Chacón Tabares, concejal del Distrito, y una foto de familia con los galardonados.

Desde UNE queremos felicitar a todas las empresas y entidades premiadas, así como agradecer la asistencia y apoyo de las autoridades, medios de comunicación y vecinos de Villaverde. Este acto es un reflejo del potencial, la diversidad y el compromiso de nuestro polígono industrial, motor de empleo y desarrollo en el sur de Madrid.

Dando respuesta a las necesidades vecinales: BAÑOS DE USO LIBRE

MESA COMUNITARIA DE LOS ÁNGELES

La Mesa Comunitaria de Los Ángeles está trabajando en una propuesta vecinal que surge de la necesidad de poder usar baños accesibles y gratuitos por parte de la población. Hablando con la vecindad que participa en la Mesa, se ha detectado una necesidad de ampliar la cantidad de baños de uso libre que hay disponibles en el barrio. Aunque hay una cabina gratuita —como las que están presentes en otros barrios del Distrito—, se encuentra frente a la boca de metro de la Ciudad de Los Ángeles, en la avenida de Andalucía. Ésta no es especialmente una zona de paso de la vecindad, ni un punto de encuentro natural, lo cual no aporta en demasía a mejorar la calidad de la vida cotidiana de los y las vecinos y vecinas, ni responde a la necesidad de contar con infraestructuras necesarias en los espacios más transitados para el natural desarrollo de la vida de barrio.

Es por ello por lo que, desde la Mesa Comunitaria, estamos iniciando un diálogo con la po-

blación para conocer el nivel de necesidad y las posibles alternativas a explorar con relación a la accesibilidad de los baños en el barrio. De entrada, estamos llevando a cabo encuestas tanto de manera presencial en algunos espacios y momentos como son la Feria de Los Ángeles, el mercadillo del barrio que tiene lugar los jueves o el centro de salud, como en formato digital. El objetivo es conocer de primera mano las sensaciones, los sentires y las necesidades de la población en este tema y poder elaborar un diagnóstico.

El siguiente paso sería pasar a la fase de intervención, en la que llevaremos a cabo dos vías paralelas: por un lado, trasladaremos los resultados obtenidos a la Junta Municipal de Distrito, buscando incorporar otra cabina municipal de aseos públicos en el Parque de la Ciudad, al ser un enclave de encuentro y reunión natural de la vecindad; y por otro, explorar la posibilidad de generar una red de baños de libre uso contando con recursos, locales y espacios del barrio, tanto de carácter municipal como comercial.

Teniendo en cuenta todo esto, si quieras ayudarnos plasmando tu opinión sobre la necesidad de baños de uso libre en el barrio de Los Ángeles, puedes hacerlo contestando a la encuesta a la que accederás escaneando el QR.



Para cualquier duda, sugerencia o si quieres hacer seguimiento de esta propuesta, puedes ponerte en contacto con nosotros en

✉ mesacomunitarialosangeles@gmail.com

LA MEJOR OPCIÓN PUBLICITARIA PARA TU NEGOCIO

LLÁMANOS y te diseñaremos UNA OFERTA PERSONALIZADA INFÓRMATE

640 27 19 88

info@distrivillaverde.com

distrivillaverde.com



PARA ESTAR AL DÍA DE LO QUE PASA EN EL DISTRITO, NO DEJES DE VISITAR NUESTRA EDICIÓN DIGITAL Y NUESTRAS REDES

f periodicodevillaverde
x @DistritoVillav
i periodo_villaverde